



## L'aire de jeux

*Pour les enfants  
mais aussi pour les adultes*



**L'aire de jeu inaugurée, le vendredi 5 août fait le bonheur des petits et des grands** puisque ces structures pour les enfants, toboggans, balançoires etc... voisinent avec des agrès de fitness pour adultes, le boulodrome et une table de ping-pong.

C'est dire que, depuis le mois d'août, le nouvel Espace Loisirs a vu passer du monde et l'enthousiasme de ses utilisateurs fait plaisir à voir.

Un bel outil mis à la disposition des habitants de Sentheim.



*Inauguration de l'aire de jeu en présence de Monsieur Daniel Mégnard, Sous-Préfet de l'arrondissement Thann-Guebwiller, et de Monsieur Jean-Paul Omeyer, Conseiller Régional, président de la commission Sport de la Région Grand Est.*



*L'aire de jeux*

